

ARTE DE CALLE POR LA SOLIDARIDAD Y LOS DERECHOS HUMANOS

El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, a través del Área de Gobierno de Cohesión Social e Igualdad, prevé acciones de Derechos Humanos y Solidaridad, por medio de espacios que sensibilicen sobre la lucha por los Derechos Humanos y los procesos de Solidaridad que promueven distintos grupos y comunidades, que pasan por situaciones de pobreza, hambre, marginación, vulnerabilidad y exclusión de la sociedad, construyendo nuevas realidades de lucha por la emancipación, los derechos humanos y la justicia social, a través de movimientos creativos y alternativos, que nacen y se construyen desde la marginalidad social, como ocurre con los movimientos socio culturales urbanos.

A través del **ARTE DE CALLE**, se promueve iniciativas educativas de sensibilización, que abarca creaciones activas de arte, música, danza y otras manifestaciones urbanas, que pongan el foco en la transformación de la realidad, hacia un mundo más justo, solidario y comprometido por los Derechos Humanos, promoviendo actuaciones de ayuda y solidaridad, ante situaciones de emergencia humanitaria y emancipación de los pueblos y comunidades en lucha por la justicia social.

Los **Talleres por los Derechos Humanos y la Solidaridad “Arte de Calle”**, que se realizará en distintos espacios del distrito de Ciudad Alta, entre el día 2 de octubre y el 12 de noviembre, abarca:

- Taller de DJ – El corazón del Hip Hop.
- Taller de MC – La voz del Movimiento Urbano.
- Taller de Graffiti – Muros con vida.
- Taller de Danza Urbana – La interpretación del Sonido.

Estos talleres, forman parte de las propuestas de este ayuntamiento, en su contribución, desde los Servicios Sociales, a la Educación al Desarrollo, La Solidaridad y la lucha por los Derechos Humanos y Sociales.